
Stadtverordnetenversammlung Falkensee, 14.01.2023
der Stadt Falkensee

Die Fraktion Drucksachen-Nr.

Die LINKE

Anfrage

Anfrage der Fraktion Die LINKE: Aktuelle Daten zur Bevölkerungs-
entwicklung

In der MAZ vom 06.01.2023 erschien auf Seite 7 ein Interview mit dem Sprecher der Osthavel-
ländischen Trinkwasserversorgung und Abwasserbehandlung GmbH und Sprecher der Initia-
tive Trinkwasserversorgung Metropolregion, Herrn Christian Becker, „Die Entscheidung am 
Hahn“. In diesem Interview nannte Herr Becker u. a. neue Zahlen zur prognostizierten Bevöl-
kerungsentwicklung im engeren Verflechtungsraum, der Metropolregion, und stellte auf die-
ser Basis eigene Prognosen auf. Wir fragen vor diesem Hintergrund den Bürgermeister:

1. Kennt der Bürgermeister diese Zahlen und Prognosen? Stimmen sie mit den bisher 
von der Stadtverwaltung als Grundlage für städtische Planungen verwendeten Zahlen 
überein?

2. Sollten sie nicht übereinstimmen, welche Konsequenzen werden die o. g. Zahlen und 
Prognosen für die weiteren städtischen Planungen haben?
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